

# 追分高校エピソード

令和6年12月13日  
北海道追分高等学校  
第9号

## 体育大会



11月15日(金)、体育館にて体育大会が行われました。クラスの団結力を高め、学年の枠を超えた交流を推進することを目的に、生徒会・体育委員を中心に企画しました。全員参加の準備運動から始まり、バドミントン・バスケットボール・ドッチボール・ポッチャ・バレーボールと熱戦が続きました。あいにくの天候でしたが、生徒は競技を楽しむことができました。総合優勝は2年生でした。



## 公開授業

11月5日(火)～11月7日(木)、本校にて公開授業が行われました。今年のテーマは「主体的・対話的で深い学びにつながる授業の実践、およびICTを活用した授業の実践」で、生徒は外部からきた人を見て緊張した様子でしたが、日頃の成果を発揮しました。



## 2学年 学校見学会



11月8日(金)、2学年で学校見学会が行われました。午前には大学で経営学の講義を受け、安平ロールケーキを例に経営戦略を立てました。午後は専門学校で自分が選択した講座を受け、快適な学習環境で学びました。生徒は、入学後学びたいことを思い切りできるイメージをもつことができました。

## 追高＝一人ひとりが主役の学校です

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会え、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

## 追高＝一人ひとりを伸ばせる学校です

追分高校ではみなさんからのご意見をお待ちしております

## 学習成果発表会 1/31(金) 12:20～ 安平町 追分公民館

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfRPNp\\_a\\_wSMBLk2oiK80Ki2-](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfRPNp_a_wSMBLk2oiK80Ki2-)

[2qAiHxpvuge\\_0mgmC5pNxpWg/viewform](https://forms.gle/2qAiHxpvuge_0mgmC5pNxpWg/viewform)

↓参加希望は、2次元コードから申し込みください。



北海道追分高等学校

〒059-1911

勇払郡安平町追分本町7丁目8番地

TEL・FAX 0145-25-2555

Email: oiwake-z0@hokkaido-c.ed.jp

ホームページで「追高の今」をご覧ください  
<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>



北海道追分高等学校  
公式 Instagram  
@hokkaidouoiwakeoutougakkou